



**Mega-Ehrung in Bega:** Während der Jahreshauptversammlung des TuS Bega wurden traditionell zahlreiche langjährige Mitglieder sowie Sportabzeichen-Absolventen ausgezeichnet.

FOTO: GALLISCH

## Ärger über Lampenklau

TUS BEGA: Vorstand für das Jubiläumsjahr im Amt bestätigt

■ Dörentrup-Bega (aga). Stabil, so Vorsitzender Friedhelm Plöger während der Jahreshauptversammlung, sei die Mitgliederentwicklung des TuS Bega. Den 17 Austritten stehen genau 17 Eintritte gegenüber, so dass der Verein weiterhin 480 Mitglieder habe.

Diese blicken auch schon mit Freude ins nächste Jahr, in dem der TuS Bega sein 100-jähriges Bestehen feiern wird. Im gleichen Jahr wird auch die Tischtennisabteilung 45 Jahre alt. Schon 2008 feiert dagegen eine Turngruppe ihr Jubiläum. Im April bestehen die „Donnerstagsfrauen“ seit genau 25 Jahren. Ärgerlich zeigte sich Plöger

darüber, dass die am Weg zum Sportplatz angebrachten Lampen im Laufe des Jahres gestohlen worden seien. Die Sicherheit des Weges solle aber auch in Zukunft durch eine Beleuchtung erhöht werden. „Vielleicht hat jemand eine Idee, damit sie uns nicht wieder geklaut werden.“

Mit einstimmigen Voten wurden anschließend alle Vorstandsmitglieder in ihren Funktionen bestätigt. So werden Vorsitzender Friedhelm Plöger, Stellvertreter Burkhard Begemann, Kassierer André Klaus, Geschäftsführer Hartmut Beuscher, Pressewart Fabian Kuhlemann, Sozialwartin Iris Niehage sowie die Abteilungsvorsitzenden Cornelia Schlüter (Turnen),

Friedo Petig (Fußball) und Rainer Webel (Tischtennis) den Verein auch ins Jubiläumsjahr führen.

Seit 1970 ist Fritz Brügge-mann Mitglied im TuS Bega. Zehn Jahre war er zwischenzeitlich Vorsitzender des Vereins. Während der Jahreshauptversammlung ernannte ihn Vorsitzender Friedhelm Plöger jetzt zum Ehrenmitglied. Anschließend zeichnete er Kassierer André Klaus mit dem August-Jürgens-Pokal für besondere Verdienste aus.

Die weiß-goldene Vereinsnadel mit der Ziffer „40“ erhielten Hartmut und Ursula Beuscher. Sie sind seit 40 Jahren aktive Mitglieder des Vereins. Die weiß-

goldene Nadel erhielten außerdem: Burkhard Begemann, Lina Franz und Reinhard Höltke. Goldene Vereinsnadeln bekamen Daniel Bandusch, Margarethe Lange und Heinz Stohlmann. Außerdem überreichte der Vorsitzende silberne Vereinsnadeln an Annette Bischof, Marta Dingebauer, Cornelia Föste-Webel, Andrej Jokers, Carsten Keibel, Sandra Recksiek, Peter Stosch, Anja Zenker, Evelin Jürgens, Gabriele Jürgens, Hildegard Look, Liane Sbrisy und Christel Waldmann.

August Jürgens verteilte anschließend die erworbenen Sportabzeichen an 27 Vereinsmitglieder, darunter 17 Jugendliche.